

La Milla Escolar se celebra este sábado en Elda como inicio de los deportes escolares

18/10/2017



La 36ª edición de los **Juegos Deportivos de la Comunidad Valenciana** comienza este fin de semana con la tradicional **Milla Escolar**. Tendrá lugar en la Avenida de Ronda de 10 a 13 horas. Según ha indicado el edil de Deportes, Fernando Gómez, se espera que participen **en torno a 1.000 niños**, y para que todo el que lo desee pueda participar se ha vaciado el calendario deportivo de la ciudad.

Un año más se vuelve a ofrecer una **amplia oferta de deportes escolares como balonmano, tenis o ajedrez**. El año pasado se incluyó la natación y en este año **se han añadido los deportes de arena** gracias al Club de Campo. Según Gómez, **se desean inculcar valores de compañerismo, salud y diversión y ofrecer una amplia gama de deportes** para que cada menor escoja el que desea practicar. Salvo excepciones, el deporte escolar es gratuito.